
Conseil municipal du  16 / 06 / 2010
Questions du groupe d’opposition PS / PRG /APPARENTES.

Question N° 1 :

Cette première question s'adresse plus particulièrement au service du protocole, et  
au maire directement responsable.
Le 28 mai 2010, lors de la remise du DVD de "Mieux connaître nos Institutions", tous 
les partenaires, quels qu'ils soient, ont été remerciés à l'exception particulièrement 
remarquée du Conseil Général de Vaucluse, en présence de Monsieur le Conseiller 
Général de notre canton. 
Comment comptez-vous réparer cette erreur de protocole ?

Question N° 2 :

La  plus  part  des pertuisiens se  plaignent  de  l'état  des voies  de  la  commune et 
seulement 800 000€ sur le dernier budget ! 
 Et l'ordre du jour de la commission des travaux réunie le 11 juin 2010 porte sur 2  
points :
- 1. La dénomination du rond point sur la rd 56 d'Aix en Provence avec la rue J.  
Cugnot "rond point d'Herborn".
-  2.  Engagement  de  la  commune dans  la  démarche  "Planter  10  000  arbres  en 
Vaucluse" et signature d'une convention avec le Département.
 Quel  intérêt  de faire  des "commissions"  qui  n'en sont  pas ? Faire  croire  que la 
démocratie existe encore à Pertuis ?

Question N° 3 :

"L'éducation  à la sécurité routière a joué un rôle de prévention au sein des écoles 
primaires.  Il semblerait que cette éducation dispensée par notre police municipale, 
ait été supprimée depuis 2 années? Pourriez-vous nous donner votre éclairage et 
votre avis sur cette véritable prévention absente sur le terrain ? 
Qu'en sera-t-il réellement pour l'année scolaire 2010-2011".

Question N° 4 :

Pouvez-vous  intervenir  concernant  le bruit  assourdissant  que  font  les  véhicules 
quand ils passent sur les bornes rétractables de la place Jean Jaurès, situées devant  
le restaurant la couscoussière" et juste a côté du tribunal ?
 


